

Restaurant

La Medina

Le goût du Maroc



La cuisine Marocaine n'a jusqu'à aujourd'hui que peu de chantres. Pourtant elle est la plus riche en variété et la plus recherchée en qualité de toutes les cuisines traditionnelles d'Afrique du Nord. Elle est née de la Méditerranée, tout comme la Française.

Il n'y a pas que la nostalgie du soleil et des petits ânes, et celle des pastillas et du méchoui, il y a la découverte des tajines, de l'utilisation (insolite pour beaucoup) des épices, des herbes, des parfums, qui préludent à toutes les autres joies. L'amour sans doute y trouvera son compte. L'amitié l'occasion de s'affermir.

Je ne vous souhaite pas bon appétit, je suis sûr qu'il viendra en mangeant.

Raymonna Olivier



Le tourisme, le besoin d'évasion et de rêve, étant de nos jours très développés, je trouve excellente l'idée de se pencher sur la « cuisine du pays » surtout lorsqu'il s'agit de celle du Maroc dont l'originalité et la finesse ne sont pas encore assez connues, prétexte, (outre le dépaysement culinaire), à de savoureuses conservations et à une meilleure connaissance d'un pays ami.

Paul Bourse